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PIAGGIO AEROSPACE: IL GRILLO PARLANTE RIXI ORMAI NON FINISCE DI STUPIRE 

lo dichiara Antonio Apa, Segretario Generale Uilm Genova 
 

L’Assessore allo sviluppo economico della Regione Liguria dott. Rixi dopo aver preso una 
cantonata sulla vicenda Ilva imperterrito continua, entrando a gamba tesa sulla Piaggio, 
imbeccato dai soliti noti che lo hanno indotto a dire delle idiozie. Intanto, un uomo 
pubblico con le responsabilità del suo livello, categoricamente non può affermare che la 
Piaggio è ormai fallita, che non ha il sostegno dell’azionista e che ha forti problemi 
finanziari. Da dove ha preso queste informazioni è un mistero. Tutto ciò fa rima anche con 
quelli che, a furia di indicare numeri sballati, pensano di fare il funerale alla Piaggio. 
Stupisce che il Presidente della Regione, di fronte a simili affermazioni del suo collega, non 
abbia immediatamente attivato un tavolo regionale con l’azienda e le OO.SS.. Noi non 
partecipiamo a questo festival di idiozie. Alla Uilm non risulta assolutamente che la Piaggio 
sia fallita o in procinto di fallire. A coloro che hanno queste certezze vogliamo rammentare 
che la Piaggio era fallita 4 anni fa, perché la stessa non aveva prodotto, tecnologia e 
mercato cosa che oggi invece ha, vedi il P1HH/P2HH – MPA, P180 avanti EVO, nonché la 
parte motoristica più il customer service. Esiste un problema in Piaggio che è legato 
sostanzialmente al fatto che gli ordini sono in forte ritardo e quindi non si genera cassa. 
Ma a questi soloni che sanno tutto vorrei ricordare che la Boeing, società quotata in Borsa, 
ha fornito il 787 con 3 anni di ritardo, quindi Rixi prima di fare affermazioni di questa 
natura dovrebbe riflettere, perché creano turbative di mercato, problemi sui fornitori e 
allarmismi sui lavoratori. In quanto a Finmeccanica che può essere interessata a una 
possibile partecipazione in Piaggio, cosi come hanno affermato gli organi di stampa, 
l’Assessore deve sapere che Piaggio ha già un progetto avveniristico per quanto riguarda i 
cosi detti droni, con un notevole flusso di commesse e di ordini finanziari. Ovviamente 
Finmeccanica avrebbe tutto l’interesse a fare questa operazione poichè gli consentirebbe 
di entrare da subito nel mercato attraverso il progetto dei droni già sviluppato dalla 
Piaggio. La Uilm terrà sempre alta la guardia. Aspettiamo in tempi rapidi la convocazione 
ministeriale per dare certezze e tranquillità ai lavoratori. 
 

Genova, 21 gennaio 2016 

 


